

【セッション1】

「日本で活躍するベトナム人介護士たち」

ファン チェン ホアン氏

(在京ベトナム社会主義共和国大使館 労働管理部部長)

ベトナムの EPA 看護師、介護福祉士候補者の来日につき NPO 法人 AHP ネットワークの協力を御礼申し上げます。また本日のセミナー開催にも AHP およびトヨタ財団の支援に感謝いたします。

私はベトナムから EPA 候補者の第一陣が来日した時の開校式でもお話をさせていただいておりますが、候補者の皆さんは日本に来て様々な困難があるかと思いますが、それぞれ努力をして、役割を果たしていることを大変うれしく思います。

現在日本の病院や施設からベトナム人の看護師、介護士の能力を認めていただいております。故郷を離れて日本で働き、日本の国家試験に合格していることは素晴らしいことです。特に介護福祉士の合格率は 90%を超えています。これは私たちの誇りに思っております。

Covid-19 のパンデミックにより、EPA 看護師、介護士の方で帰国せざるをえない方もおりますが、多くは日本で頑張っています。また自分の困難を乗り越えるだけでなく困っている他の方々にも支援をしてくださっています。ベトナム政府の Covid-19 基金に協力もいただいておりますことに、ベトナム大使館労働管理部を代表して皆様にご挨拶申し上げます。

本日の越日両国の介護セミナーは意義あることだと思います。盛会でありますようお願い申し上げます。本日はご挨拶に代えさせていただきます。